

Des manifestations sont organisées en France pour lutter contre le blocus contre Cuba



Paris, 13 mars (RHC) L'association France Cuba a annoncé des activités prévues le 27 mars contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis à l'île, dans le cadre de la caravane mondiale convoquée par le canal Europe pour Cuba.

Dans un appel à d'autres organisations de solidarité et d'amitié avec la plus grande des Antilles, elle a précisé que des mobilisations auront lieu dans de grandes villes comme Paris, Lille et Toulouse pour condamner le siège imposé par Washington il y a 60 ans, mais qu'elles dépendent de la situation de chaque territoire et des restrictions par la Covid-19.

Selon France Cuba, cette capitale exigera la fin du blocus de l'île lors d'une manifestation à proximité de la place emblématique du Trocadéro.

Il a également indiqué que des actions coordonnées seront menées au niveau local dans d'autres parties du pays.

Une déclaration sera lue lors des activités en plein air et diffusée en direct sur les réseaux sociaux.

À la fin février, le Canal Europa à Cuba a lancé l'appel à la caravane mondiale contre le blocus, prévue les 27 et 28 mars, journée au cours de laquelle on attend la sortie à la rue en bicyclettes et en voitures, l'escalade des montagnes, des rassemblements, des messages sur les réseaux sociaux et d'autres initiatives.

Le président de France Cuba, Didier Philippe, a avancé à Prensa Latina qu'à la mobilisation inclura de la musique, des banderoles et des interventions en rejet d'une politique qu'il a qualifiée de génocidaire.

Pour Philippe, ce blocus représente l'intention de Washington d'exercer une hégémonie mondiale fondée sur sa puissance économique et militaire, position inacceptable en ignorant le droit des peuples à la souveraineté et à l'autodétermination.

France Cuba a rappelé et condamné dans son appel à la mobilisation les plus de 200 mesures prises par l'administration de Donald Trump (2017-2021) pour intensifier le siège et asphyxier l'île, y compris l'inscription sur la liste unilatérale des États-Unis d'Amérique de pays qui parrainent le terrorisme.

Il a également exprimé sa totale confiance dans le fait que l'Assemblée générale des Nations Unies soutiendra à nouveau à la quasi-unanimité, au printemps, la résolution présentée par Cuba dans cette enceinte sur la nécessité pour les États-Unis de lever le blocus, texte similaire à celui soutenu avec force par le monde à 28 reprises depuis 1992.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/250559-des-manifestations-sont-organisees-en-france-pour-lutter-contre-le-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba